



Mitgliederreise 2017

Andalusien – Maurisches Erbe

Nach Andalusien führt die diesjährige Mitgliederreise vom 17. bis 24. Oktober 2017. Der Süden Spaniens zählt zu den kulturellen und landschaftlich interessantesten Regionen Europas. Sein einmaliges maurisches Erbe, südländische Lebensfreude und ein ausgesprochen mildes Klima, auch in den Wintermonaten, garantieren eine erlebnisreiche Urlaubswoche. Sevilla, die Perle Andalusiens, und auch Granada mit seiner einmaligen Alhambra, gehören zu Ihrem Reiseprogramm. Genießen Sie die spanische Küche und lassen Sie sich von südeuropäischer Gastfreundschaft unter mediterraner Sonne verwöhnen.

Weitere Informationen über die Reise ab 1.149 Euro können angefordert werden beim Handelsverband Mittelrhein-Rheinhessen-Pfalz, Tel. 02631/9594040 oder per E-Mail neuwied@hv-mrp.de.